

Juan Carlos Beltrán: Ataque a alcalde de Ercilla demuestra que hay terrorismo en La Araucanía

El Parlamentario Mallequino lo planteó durante su intervención ante el pleno de la Cámara de Diputados durante la discusión por la renovación del Estado de Excepción.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva denunció, ante el pleno de la Cámara de Diputados y durante la discusión de la renovación del Estado de Excepción en la Macrozona Sur, que el ataque sufrido por el alcalde de Ercilla, Valentín Vidal, durante la campaña electoral pasada, es una muestra de que el terrorismo en La Araucanía es real y hay que enfrentarlo con contundencia.

Con la presencia de la ministra del Interior, Carolina Tohá, el Parlamentario Mallequino afirmó que "la semana pasada, en plena campaña por la alcaldía de Ercilla, uno de sus candidatos y su equipo sufrió un lamentable ataque en la zona rural de la comuna, dejando a tres personas heridas". "Esto —aseguró— que

parece un dato más dentro de la violencia que se vive en La Araucanía, es realmente gravísimo y demuestra que sí existe terrorismo en La Araucanía, en la provincia de Malleco y que hay que enfrentarlo con toda energía".

El diputado Beltrán recalzó que seguirá votando a favor de mantener el Estado de Excepción en la Macrozona Sur pero que "no hay dudas de que en algunos lugares de nuestra región y particularmente en la provincia de Malleco, el gobierno, lamentablemente, no ha dado el ancho y no está garantizando los derechos fundamentales de las personas, como lo es, en este caso, el libre tránsito y sentirse seguros en sus propias casas".

Directamente a la minis-

tra Tohá le dijo, durante su intervención, que "creo que es la oportunidad para reiterar, estamos hablando de seguridad, para recordarle lo que ha manifestado el reciente alcalde electo de la comuna de Collipulli, Manuel Macaya, de contar con más seguridad en su comuna, tanto en la zona urbana como rural, no han dado la respuesta apropiada para lo que es la construcción de un cuartel de la PDI en la comuna de Collipulli".

Finalmente Juan Carlos Beltrán subrayó que "seguiré insistiendo, representando al alcalde Manuel Macaya, al Concejo Municipal, a los dirigentes, para que se estudie la construcción de un cuartel de la PDI en Collipulli. Reitero que votaré a favor de la renovación del Estado de Excepción, pero seremos firmes en exigirle al gobierno que tome acciones concretas para que mis representantes puedan vivir en paz y en seguridad en la región de La Araucanía".

